



PARTIDO COMUNISTA DE CHILE
COMITÉ CENTRAL

Estimados compañeros del Partido Comunista de Grecia:

Reciban ustedes el saludo fraterno y revolucionario del Partido Comunista de Chile con ocasión de vuestro 95 aniversario.

La historia del KKE está indisolublemente ligada a la historia del movimiento obrero en Grecia, en su lucha en contra del capitalismo, del imperialismo y de modo relevante en el enfrentamiento a la agresión del nazismo alemán. Son miles los cuadros partidarios que han entregado sus vidas a lo largo de estos 95 años en la lucha del KKE por construir una nueva sociedad para Grecia, por la construcción del socialismo.

Aún en las condiciones más difíciles de su existencia, el KKE ha sabido estar siempre junto a las masas trabajadoras de Grecia sin dar tregua a los enemigos de clase que hoy, bajo las condiciones del neoliberalismo, pretenden que sean los propios trabajadores que paguen la crisis creada por los dueños del gran capital.

Los comunistas chilenos estamos seguros que este nuevo aniversario del KKE, encontrará a su dirección junto a toda su militancia en sus puestos de combate celebrando este magno evento junto al pueblo, junto a los trabajadores griegos, preparándose para los nuevos desafíos políticos que significaran, más temprano que tarde, poner fin a las injusticias y a la explotación de muchos por unos pocos.

Vivan los 95 años del KKE
Viva la amistad entre el PCCH y el KKE
Viva la solidaridad internacional.

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

Santiago de Chile, Diciembre 2013